

## Kaffee, Kuchen und eine Steelband

WÜRENLINGEN (chr) \_ Rund 80 Seniorinnen und Senioren folgten am Mittwochnachmittag der Einladung des Seniorenrats und trafen sich in der Remise des Eichenhofs zum gemütlichen Nachmittagskaffee mit musikalischer Unterhaltung. Jungpensionärinnen waren ebenso anzutreffen wie über 90-Jährige. Auch viele Bewohner des Altersheims WirnaVita waren dabei; möglich wurde dies dank des Einsatzes der Zivilschützer, die momentan dort Dienst leisten.

Weil am Wochenende ein Buurezmorge und eine Rocknacht im Eichenhof stattfinden, konnte die Infrastruktur samt Bühne genutzt werden. An langen Festbänken servierten Helfer den Senioren Kaffee und Kuchen. Diese genossen den Ausblick in den grünen Rebberg gegenüber und nutzen die Gelegenheit für angeregte Gespräche mit Bekannten aus dem Dorf.

Zwischendurch spielte die Steelband «ToBagCo», die neben Steeldrums auch mit einem Schlagzeug, Perkussion und E-Gitarre besetzt ist. Der Name des Würenlinger Senioren-Ensembles kann als Anspielung auf die Karibikinsel Tobago verstanden werden, weist jedoch gleichzeitig auf die Namen der Gründer und immer noch aktiven Mitspieler **Toni** Treier und **Martin Baggenstos** hin.